



PRIMERA

Morena condiciona designación de integrantes del Inai

El líder de Morena en el Senado, Eduardo Ramírez Aguilar, advirtió que si la oposición no acepta sus propuestas para el instituto, no habrá acuerdos; adelanta que desecharán a los aspirantes ya evaluados para las tres vacantes y partirán de cero. / 2

PIDE A LA OPOSICIÓN SUMARSE

Morena quiere sus ternas para el Inai

RAMÍREZ ADELANTA QUE se desechará a todos los aspirantes que ya fueron evaluados por comisiones para las tres vacantes, a fin de empezar de cero

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimn.com.mx

El líder de los senadores de Morena, Eduardo Ramírez, advirtió que sólo si la oposición acepta las propuestas de Morena habrá comisionados del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai) o de lo contrario no habrá



Foto: Cuartoscuro

Damián Zepeda advirtió que eliminar de un plumazo a los aspirantes ya evaluados violenta sus derechos.



acuerdo.

Incluso, adelantó que desecharán a todos los aspirantes que ya fueron evaluados por comisiones para las tres vacantes, a fin de empezar de cero.

De inmediato, el panista Damián Zepeda advirtió que eliminará de un plumazo a los aspirantes ya evaluados, por capricho de Morena, violenta los derechos de los mismos.

Anoche, durante la reunión de presidentes de comisiones con la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, el presidente de la Comisión de Anticorrupción, Transparencia y Participación Ciudadana del Senado, Juan Zepeda, hizo un "extrañamiento enérgico" a la mayoría oficialista, porque echa a la basura el trabajo realizado por las comisiones durante semanas, por sus filias y sus fobias.

La posición de Juan Zepeda fue respaldada por Xóchitl Gálvez y por Gina Cruz, mientras que la morenista Antares Vázquez, presidenta de la Comisión de Educación, dijo que le parecía "sospechosa" la posición de los opositores, porque en su comisión hay un nombramiento atorado desde hace meses y nadie le pone atención.

Por la mañana, por una falla electrónica en la transmisión, en un foro laboral del Senado de la República se escuchó la voz de Eduardo Ramírez durante la sesión privada de la bancada de Morena en la que expresó que llevarán "al límite" el proceso de nombramientos del Inai ordenados por la Corte; más tarde el legislador salió a conferencia de prensa, donde advirtió que no puede garantizar los nombramientos.

"No estoy diciendo que definitivamente no lo vamos a alcanzar; lo que estoy es solamente advertir que la mayoría calificada se construye con todos los grupos parlamentarios. Si aceptan las propuestas que lleva Morena, yo creo que se puede construir. Si no aceptan las propuestas que lleva Morena, vamos a seguir prácticamente sin alcanzar la mayoría calificada", aseguró Ramírez Aguilar.

Y así anunció la decisión de no considerar a todos los candidatos que ya fueron evaluados por comisiones para las dos primeras vacantes y los que participaron para la tercera vacante.



Podemos construir una nueva convocatoria, dejar de cierta la anterior y poder construir, con perfiles más independientes y más neutrales."

EDUARDO RAMÍREZ

PRESIDENTE DEL SENADO